
■総合支所執務日の意見交換（地域ごとの主な項目）

開催日 地域

平成26年5月8日 大迫

いわて花巻－台湾便就航に伴う観光ルートについて
各種イベント（慰霊祭、消防演習）の地元開催について
コミュニティ会議の存続について
カントリープラザについて
水辺の楽校について
子供の遊び場について
国分謙吉翁の銅像について
早池峰ロドレースについて
中心市街地顔づくり事業について
中心市街地の活性化について
成人式の地元開催について
企業誘致について
一斉清掃について

アツモリソウの保護・増殖について
人口減尐対策について
結婚問題（婚活）について
集落間道路（内川目岳－小又）の整備について
防災無線について
一人暮らし高齢者について
大迫地域診療センターについて
大迫高校生徒確保対策協議会事業補助金について
図書館の図書の購入について
市長の報酬と市職員の給与について
企業誘致について

平成26年5月14日 石鳥谷

自治公民館整備にかかる補助制度の拡充について
今後のコミュニティ会議・振興センターにかかる運営変更
について
振興センターでの市職員の配置について
北上川護岸整備について
南部杜氏協会創立100周年記念事業について
市職員の地域行事への参加について
自主防災組織について
農業指導について
地域づくりの問題点について
農政企画の充実について
湧水の検査について
将来を見据えた行政区・行政班の再編について
ハクビシンの被害対策について
ハクビシンの駆除費用について
古木の撤去について
林業のあり方について

原子力発電所の必要性について
自主防災組織の倉庫について
自主防災組織の訓練について
街路灯組合の解散に伴う資産処分について
自治公民館の維持管理方法について
社会福祉協議会支所の存廃について
東京都杉並区阿佐ヶ谷での物産展への支援について
団塊の世代の活用について
消防団員の確保について

平成26年5月20日 東和

花巻商工会議所青年部の会合場所について
市が取組んでいる新たなまち起こし・イベント等の企画が
あるか
イベント企画などの若者のアイディアについて
市長のトップセールスで今狙っているのは何か
持家を直しての住みよい住宅について
商店街の空き店舗対策と若者定住について
商店街の空き店舗対策
土沢幼稚園の運動場が狭いことについて
商店街通りの速度規制について
ＳＬ銀河の活用について
東和斎場の駐車場確保について
コミュニティ会議のあり方について
旧東和高校の今後の利用計画があるか
花巻・石鳥谷・土沢まつりの日程調整について

婦人消防協力隊員の確保について
市道路肩の除草について
東和ふるさと歴史資料館について
青尐年交流について
市役所の市民への対応について
太陽光発電設備設置にかかる課税について

石鳥谷町自治公民館連絡協議会 男６名、女０名、計６名

花巻商工会議所東和支部青年部・女性部 男４名、女０名、計４名

花巻商工会議所大迫支部

各種団体との意見交換会

男８名、女３名、計１１名

地域住民との対話

1/1


